
第 190 号 【全戸回覧】 自治連だより川越 令和４年10月１日（１）

■ 発　行－川越市自治会連合会
■ 事務局－川越市役所　地域づくり推進課内
　 　　　　川越市元町1-3-1　Tel 224-5705
■ホームページ https://kawagoejichiren.jimdo.com

２面…川越市市制施行１００周年記念事業特集
　　　寄附金贈呈式
　　　続報！蔵inガルテン川越への時計の寄贈
　　　冠付け事業支援金
３面…寄附金の使いみち
　　　　小江戸川越花火大会
　　　　川越まつり
４面…夏の風物詩
　　　編集後記

主 な 記 事

　９月７日（水）川越市役所迎賓室に
おいて、自治会連合会退職役員への感
謝状贈呈式が行われました。自治会連
合会の活動にご尽力いただきましてあ
りがとうございました。

　１０年以上にわたり自治会活動にご尽力いただいた自治会長３名及び副会
長１９名に感謝の意を込めて自治会連合会から表彰状を贈呈しました。

Comfortable City Kawagoe 快適なまち川越

市長から退職役員へ感謝状を贈呈

永年勤続自治会会長・副会長への表彰

編集後記

第 190 号自治連だより川越（４）令和４年10月１日

「自治連だより川越」は再生紙を使用しています。
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氏　名
川股　秀之
平下　覚
森　　健次郎

西川　孝博
平野　馨
荷田　政明
戸田　隆彦

勤続年数
１０年
１２年
１０年

１１年
１５年
１０年
２２年

自治会名
岸町３丁目
武蔵野
南台３丁目

幸町
仲町
田町
西小仙波町２丁目

氏　名
櫻井　健司
稲辺　賢吾
小池　ヒデ子
牛木　久美子
岩崎　晴美
發知　正男
玉木　智和

勤続年数
１６年
１０年
１６年
１８年
１４年
１０年
１０年

自治会名
並木
藤間原
砂新田南
みよしの
みよしの
倉ケ谷戸
大塚新田

氏　名
澤田　正
武政　喜代一
小峯　吉衞
栗原　裕子
峯　　孝紀
村上　まさ
武藤　節義
堀尾　泰崇

勤続年数
１０年
３２年
２４年
１０年
１０年
２２年
１０年
１１年

自治会名
西小仙波町２丁目
新富町２丁目
南通町
仙波町２丁目
仙波町３丁目
脇田本町
三光町
中原町１丁目

会　長

副会長

７月３０日（土）、３１日（日）に川越百万灯夏まつりが開催されました。

　川越ゆかりの時代行列など様々な
催し物がありました。

　日が沈むにつれ、提灯に明かりがとも
り川越の町並みを美しく彩りました。

　このたびは、市長より感謝状をいただき、誠にありがとうご
ざいます。在任中新型コロナウイルス感染拡大防止策でかつて
ない経験を致しました。
　未だ、コロナウイルスの終息は見えていませんが、今後も地
域の一員として、皆さんと活動をしていきたいと思います。

前自治会連合会会長  本間 幸治

　2010年（平成22年）五ツ又自治会長を拝命し、自治会連合
会常任理事４年間副会長６年間務めさせていただきました。そ
の間各種委員会、協議会等に参画し、無能無才さを披歴しなが
らの活動でございました。事務局の方々をはじめ皆様に感謝申
し上げ、御礼申し上げます。

前自治会連合会副会長　新井 正司

　平成26年4月、縁あって自治会連合会の役員に就任しまし
た。心に残る思い出は、平成27年11月、ウェスタ川越大ホー
ルで開催された「自治会連合会結成60周年記念式典」の実行
委員をしたことでした。充実した8年間を過ごせたことに感謝
しています。

前自治会連合会副会長　舩津 和信

　市長より感謝状をいただきありがとうございます。自治連役
員として６年間務めさせていただき一期一会も多くあり、市内
自治会役員と交流を重ねたことは人生の中で色々勉強になりま
した。これからも地元会長として頑張ってまいります。ありが
とうございました。

前自治会連合会理事　大村 善康

　自治会連合会の役員を７年間務めさせていただきました。本
庁第２地区地域会議の設立に関与することが出来、地域の住民
の皆様の協力によるものと感謝しております。退任後は、皆様
と共に防犯に助力しながら活動し、安全安心の地域づくりに邁
進してまいります。

前自治会連合会常任理事　小山 弘

　私は、頼まれたら「嫌」と言えない（頼んだ人を悲しませた
くないから）ので、「あなたしかいない」と言われると喜んで
引き受ける性分です。そして「自治会長は楽しい」と言って、
態度で示しています。そうすることが私に協力してくださる
方々に報いる道だと思います。

前自治会連合会理事　川股 秀之

　市制施行１００周年を迎えるにあたり、各自治会では記念事業の開催を検討されたことと思います。
　なかなか新型コロナ感染症は収まらず、夏を迎える前から増加の一途で事業計画は中止せざるを得
ず、意気消沈の日々を過ごされたのではないでしょうか。
　そのような中でも、霞ケ関北支会では自治連の冠付け事業支援金を使い、感染防止策と熱中症対策
を万全にして市制１００周年記念親善ソフトボール大会を開催し、地域の絆を取り戻しています。
　また、従来とは内容を変えての敬老会を開催するなど、無理のない活動の再開に取組んでいます。
　市では、人数制限をして開催した花火大会をはじめ、秋の川越まつり、小江戸川越マラソンが予定
されています。市民全員で１００周年事業を盛り上げて楽しみましょう。

（K.K）

　盂蘭盆（うらぼん）の終わりの夜、霊（たま）送りのために灯をとも
した灯籠を川や海に流す「とうろう流し」が、地元で「赤間川」と呼ば
れている新河岸川で開催されました。
　１千余名を超える観衆に見守られるなかで、児童らに手作りされた灯
籠が実に４５０基、更け行く川面の闇の中を次々と穏やかな灯りを浮か
べて流れる姿は、地元の夏の夜の風物詩となりました。
　古くは江戸時代に遡ります。時の川越藩主「松平周防守」によって始
まり、昭和３５年頃まで延々と続いていました
が、一時期の中止の時を経て再開を望む町の有
志により復活されて、今年の夏の夜に第５回
「とうろう流し」が盛大に挙行されました。
　今後途切れることなく、ますます盛んに、毎
年開催されることを楽しみにしています。

赤間川のとうろう流し

百万灯夏まつり

隠れた夏の風物詩を見つけました

大村氏 川股氏 新井氏 市長 本間氏 舩津氏 小山氏 宮岡会長



第 190 号 自治連だより川越 令和４年10月１日（３）

・第30回小江戸川越花火大会
・川越まつり　　など

　令和４年７月２７日（水）、川越市自治会連
合会から市制施行１００周年記念として１００
万円を寄附しました。
　宮岡会長から川合市長へ寄附金目録をお渡し
し、当連合会に感謝状をいただきました。
　自治会連合会は今後も市と協力して市制施行
１００周年を大いに盛り上げてまいります。

不審な電話などがあった場合は振り込め詐欺を疑い、速やかに 最寄りの警察へ通報しましょう。川越警察署：２２４－０１１０

寄附金の使いみち

　３年ぶりとなる小江戸川越花火大会が８月２０日（土）に
新型コロナ対策を万全にし開催されました。
　今年は市制施行１００周年を記念して、安比奈親水公園を
舞台に約１０，０００発の花火が夜空を華やかに彩りました。

第３０回小江戸川越花火大会

　３７０年以上の歴史がある秋の一大イベントです。川越まつ
りの開催を多くの方が待ちわびていました。豪華絢爛な山車行
事が川越まつりの名物です。今年は市制施行１００周年を祝し、
全２９台の山車が曳行予定です。

・二重の鉾と伸縮自在の迫り上げ式構造
・鉾の前に囃子台と呼ばれる舞台がある
・多くの山車に３６０度水平回転する回り舞台がある

市制施行１００周年記念事業冠付け事業支援金

市制施行１００周年記念　寄附金贈呈式

第 190 号自治連だより川越（２）令和４年10月１日

続報！
蔵inガルテン川越への時計の寄贈
次のことが決まりました
・施行業者決定
・１０月末までに竣工予定
次号広報紙では完成写真を掲載予定！

川合市長、正副会長及び常任理事

川合市長、正副会長及び理事

開催日：10月15日㈯、16日㈰

川越市市制施行１００周年記念
事業を盛り上げます！

　この３年間新型コロ
ナで中止となっていた
大きなイベントの充実
に使われます。

自治連の寄附金は
何に使われるの？

川越市マスコットキャラクターときも 当日のコロナ対策
・入場の上限が１万人　　・入口で検温、消毒の実施
・事前購入チケット制　　・観覧エリア指定・規制退場

市からのお礼
　地元の皆様のご協力のおかげで事故なく花火大会を無事に開催することができました。
ありがとうございました。川越まつりにつきましても引き続きよろしくお願いいたします。
　今年の川越まつりは、道路上の露店の出店取りやめ／曳き手の乱舞の自粛／宵山は原則
各町内会で実施予定などの新型コロナ対策を十分に行い実施してまいります。

知っていますか？川越まつりの山車の特徴

　７月２４日(日)に霞ケ関北支会が「川越市制１００周年記念霞ケ関北地区夏季親善ソフ
トボール大会」を実施しました。自治連から支援金２万円を交付しました。
残暑の中でしたが、１００名近くの会員が参加し、熱中症対策を講じ無事に大会を終了す
ることができました。
　３年半ぶりのソフトボール大会は、地域の絆を感じることの出来る大会となりました。

３年ぶりの川越まつり！
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委員をしたことでした。充実した8年間を過ごせたことに感謝
しています。

前自治会連合会副会長　舩津 和信

　市長より感謝状をいただきありがとうございます。自治連役
員として６年間務めさせていただき一期一会も多くあり、市内
自治会役員と交流を重ねたことは人生の中で色々勉強になりま
した。これからも地元会長として頑張ってまいります。ありが
とうございました。

前自治会連合会理事　大村 善康

　自治会連合会の役員を７年間務めさせていただきました。本
庁第２地区地域会議の設立に関与することが出来、地域の住民
の皆様の協力によるものと感謝しております。退任後は、皆様
と共に防犯に助力しながら活動し、安全安心の地域づくりに邁
進してまいります。

前自治会連合会常任理事　小山 弘

　私は、頼まれたら「嫌」と言えない（頼んだ人を悲しませた
くないから）ので、「あなたしかいない」と言われると喜んで
引き受ける性分です。そして「自治会長は楽しい」と言って、
態度で示しています。そうすることが私に協力してくださる
方々に報いる道だと思います。

前自治会連合会理事　川股 秀之

　市制施行１００周年を迎えるにあたり、各自治会では記念事業の開催を検討されたことと思います。
　なかなか新型コロナ感染症は収まらず、夏を迎える前から増加の一途で事業計画は中止せざるを得
ず、意気消沈の日々を過ごされたのではないでしょうか。
　そのような中でも、霞ケ関北支会では自治連の冠付け事業支援金を使い、感染防止策と熱中症対策
を万全にして市制１００周年記念親善ソフトボール大会を開催し、地域の絆を取り戻しています。
　また、従来とは内容を変えての敬老会を開催するなど、無理のない活動の再開に取組んでいます。
　市では、人数制限をして開催した花火大会をはじめ、秋の川越まつり、小江戸川越マラソンが予定
されています。市民全員で１００周年事業を盛り上げて楽しみましょう。

（K.K）

　盂蘭盆（うらぼん）の終わりの夜、霊（たま）送りのために灯をとも
した灯籠を川や海に流す「とうろう流し」が、地元で「赤間川」と呼ば
れている新河岸川で開催されました。
　１千余名を超える観衆に見守られるなかで、児童らに手作りされた灯
籠が実に４５０基、更け行く川面の闇の中を次々と穏やかな灯りを浮か
べて流れる姿は、地元の夏の夜の風物詩となりました。
　古くは江戸時代に遡ります。時の川越藩主「松平周防守」によって始
まり、昭和３５年頃まで延々と続いていました
が、一時期の中止の時を経て再開を望む町の有
志により復活されて、今年の夏の夜に第５回
「とうろう流し」が盛大に挙行されました。
　今後途切れることなく、ますます盛んに、毎
年開催されることを楽しみにしています。

赤間川のとうろう流し

百万灯夏まつり

隠れた夏の風物詩を見つけました

大村氏 川股氏 新井氏 市長 本間氏 舩津氏 小山氏 宮岡会長


